



石ヶ瀬小学校だより 2021年 9月1日(水)

いしがせ

URL <http://www.obu-c.ed.jp/ishigase-e/> E-mail ishigase-e@obu-c.ed.jp



優しさと協力の2学期です

校長 松山 靖

1学期に笑顔でお別れして、42日間という長い夏休みが終わりました。みなさんもゆつくりと体と心を休め、勉強や好きなこと以外にも、お家のお手伝いやそうじなどでも活躍できましたか。ぜひ夏休み中にごんばった話を聞かせてくださいね。

9月に入っても新型コロナウイルスの感染拡大が続き、愛知県にも緊急事態宣言が発出されています。そのため、2学期も検温やこまめな手洗い、マスクの着用をしっかりとお願いします。授業や行事の内容も工夫しながら慎重に行っていきます。今学期も保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



笑顔でさようさら 1学期最終日

この夏、東京オリンピックとパラリンピックが行われました。日本選手の大活躍とともに、日本のおいしい料理と「お・も・て・な・し」の心が、世界で大きな話題となりました。その中で、ある女性スタッフが選手に行った対応に、多くの感動の声SNSに寄せられていました。それは、110mハードルのジャマイカのパーチメント選手が、準決勝の会場に行くバスを乗り間違え、競技に遅刻しそうになったときのことです。困って近くのスタッフ(河島ティヤナさん)に助けを求めました。すると、河島さんはすぐにタクシーを手配し、競技場に向かうことができるように1万円を手わたしました。その後、彼は自己ベスト記録で初優勝し金メダルを手に入れました。優勝した彼はすぐに河島さんのいた会場まで行き、金メダルを見せて「あなたのおかげ」と感謝の気持ちを伝え、お礼のプレゼントをわたし、お金も返しました。このとき、河島さんは「人生をかけて日本に来てくれた。一生後悔させてしまうかもしれない。」と思い、こっそり自分のお金をわたしました。河島さんは「お金は返してもらわなくてもいい。」と考えていました。最後に彼女は「私は特別な行動をしたわけでもなく、相手の立場に立って考え、私ができることをただけです。」と言っています。「おもてなし」の心があふれる素敵なスタッフさんです。これが、困っている人にそっと手を差し出すことができる本当の「優しさ」ですね。一生懸命にがんばる人、それを支える人から多くを学ぶ大会でした。

さて、今日から新学期です。運動会、いしがせっ子学習発表会と、2学期には大きな学校行事があります。さらに、6年生の修学旅行や5年生の野外学習、学年の社会見学と盛りだくさんです。2学期は「ふしぎだ、分からない」の気持ちを大切にしてください。一人だけでなくみんなの考えもよく聞いて、自分で調べ考えて行動するので。すると勉強も行事もどんどん楽しくなります。5年生が勉強した谷川俊太郎さんの「考えるのって おもしろい」という詩があります。じっくりと読んでみてください。2学期の大切な目標は「優しさと協力」です。みんなで力を合わせてがんばると楽しいことがたくさんあります。オリンピックと同じですね。

考えるのって おもしろい(谷川俊太郎)

考えるのって おもしろい
どこか遠くへ 行くみたい
知らない景色が 見えてきて
空の青さが 深くなる
この丘の上 この教室は
仲良くするって 不思議だね
けんかするのも いいみたい
知らない気持ちが かくれてて
前よりもっと 好きになる
この丘の上 この学校は
みんなの力で 育ってく



※タイトルの写真：昇降口から巣立つツバメ

2学期の目標にしたいピストグラム



新型コロナウイルス感染症の不安がまだ続きそうです。学校は、命を最優先に、充実した学校生活を送ることができるよう、工夫していきます。随時、学校だよりや学校との連絡システム「コドモン」を通じてお知らせします。

課外活動について

9月から練習を開始する予定でしたが、大府市教育委員会の指導の下、緊急事態宣言中は中止と決定しました。それに伴い10月23日(土)に予定されていた交流試合も中止されます。今後の活動については、後日お知らせします。

6年生の修学旅行について

新型コロナウイルス感染症の心配があるため、11月16日(火)・17日(水)に延期を決定しました。場所は京都・奈良で変更ありません。

各学年の校外学習について

各学年で校外学習を予定しています。新型コロナウイルス感染症のことを心配されている保護者の方もみえることを承知していますので、同意書をいただく予定です。また、延期や中止を判断した場合は、随時連絡します。9月に予定していた1年生の校外学習は延期します。

水泳について

新型コロナウイルス感染症の現状を踏まえ、9月に予定していた2年生の水泳を中止とします。6年生は実施日を延期し、計画を検討しています。決まり次第、お知らせします。

熱中症対策について

- ・9月に入っても、暑い日が続くことが予想されます。熱中症の心配がなくなる時期まで(目安として9月末頃まで)、熱中症対応を継続します。内容は、予備のペットボトルの保管、授業中の水分補給、ランドセル以外のかばんの使用・ネッククーラー・冷却用タオル・日よけ用帽子・日傘の使用可等です。
- ・運動会の練習なども始まり、屋外で活動する場面が増えてきます。学校では、定期的に熱中症指数を測定し、気象情報とあわせて判断し、安全に配慮して活動を行っていきます。ご家庭でもこれまで同様に、お茶や着替えの準備などご協力をお願いします。また、運動中はマスクをはずすよう指導します。

7月から学校との連絡システム「コドモン」の運用を始めました。保護者の方からの出欠等連絡機能を基本とし、学校からも大切な連絡を配信することがあります。今後活用を増やしていきますので、まだ登録がお済みでない方は、ぜひ早めにご登録ください。通知連絡をすぐに見ることができる、スマホのアプリをダウンロードしていただくと便利です。今後、学校だよりの電子化も検討しています。前回同意されず、この機会に登録される方、分からないことがある方は、学校にお問い合わせください。

■**自転車の安全で適正な利用促進に関する条例**が、2021年10月1日に全面施行されます。主な内容は、

- 自転車の安全で適正な利用に関する教育を推進
- 乗車用ヘルメットの着用を努力義務
- 自転車損害賠償責任保険等の加入を義務化

※ヘルメットの購入補助制度については、大府市役所 危機管理課(45-6320)にお問い合わせください。

自転車安全利用5則

- ① 自転車は、車道が原則、歩道は例外
- ② 車道は左側を通行
- ③ 歩道は歩行者優先で、車道寄りを徐行
- ④ 安全ルールを守る(信号遵守・一時停止・安全確認等)
- ⑤ ヘルメットを着用



登録をお願いします。



■欠席が続く場合、給食実施日の2日前(土日・祝日を除く)の午前9時までに欠食連絡をいただくと、欠食とし、給食費をいただきません。欠食を希望される場合は、担任までお知らせください。

